
 

 

 

 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO AEROPORTO REALIZADA NO DIA 

03/05/2023. 

 

 

Presentes/Membros: José Luiz Guidotti Junior – Secretário Municipal de Desenvolvimento 

Econômico, Trabalho e Turismo, Telma Trimer de Oliveira Pereira – Secretária Municipal de 

Finanças, Marcel Varella Pires – Procuradoria Geral do Município, Marcelo Kraide Soffner – 

Diretor do Aeroporto, Gracieli Bortoleto Bombo – Desenvolvimento Econômico e Luciana Ribeiro 

de Goes – Desenvolvimento Econômico. 

 

 

Justificativa de ausência: Dr. Guilherme – Procurador Geral do Município  

 

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, no Centro Cívico 1 

de Piracicaba localizado à Rua Antônio Corrêa Barbosa, 2233, 5º andar, na Secretaria Municipal 2 

de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo realizou-se a reunião ordinária do 3 

Conselho Gestor do Aeroporto. Luciana inicia a reunião com a leitura da ata do mês de abril/23. 4 

Dr. Marcel informa que o processo licitatório da compra dos alambrados está no setor de 5 

Compras. Dr. Marcel informa que o processo da Pegasus e Universo Air será analisado dia 08 6 

de maio para renovação dos contratos. Gracieli comenta que, em relação ao investimento que a 7 

Pegasus e Universo Air pretendem realizar no hangar para adequação da aeronave da Raízen, 8 

deverá deixar claro para as empresas que, referente a amortização, será a Secretaria de 9 

Finanças que irá analisar, podendo ser aprovado ou não. Em relação à legalidade do prazo, 10 

Gracieli sugere ao Guidotti chamar as duas empresas para conversar a fim de comentar as 11 

normas e explicar algumas situações, como por exemplo, explicar que a regularização do 12 

contrato não contempla o período de 20 anos, ou seja, deixar claro que o período de vigência é 13 

do DAESP e não o atual. Guidotti comenta que foi em Brasília e entregou nas mãos do 14 

Deputado Helinho Zanatta o documento referente ao interesse que Piracicaba tem em transferir 15 

a gestão do Aeroporto à Infraero. Guidotti comenta, ainda, que, em conversa com o Ministro de 16 

Portos e Aeroportos, Márcio França, o mesmo informou que Piracicaba atende aos requisitos 17 

que a Infraero está buscando, pois o aeroporto já está constituído. Guidotti informa que o 18 

documento emitido pela Secretaria de Finanças solicitando a autorização do Prefeito quanto à 19 
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suplementação para o recape da pista está no gabinete do prefeito. Eu, Luciana Ribeiro de 20 

Goes digitei a presente Ata que, após lida e aprovada, segue assinada por mim e por todos os 21 

presentes. 22 
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